

Critica Álvarez Máynez militarización de Chiapas y crisis migratoria

El candidato de Movimiento Ciudadano, <u>Jorge Álvarez Máynez</u> estuvo de visita por Chiapas y cuestionó la crisis migratoria de la zona fronteriza del sur y la militarización en la región. En su video publicado en rede sociales, cuestionó que desde los gobiernos del PAN, PRI y actualmente Morena, no se ha dado un manejo adecuado al flujo migratorio y que incluso ha aumentado.

https://www.parabolica.mx/2024/nacional/item/1252-critica-alvarez-maynez-militarizacion-de-chiapas-y-crisis-migratoria